

L'immobilier tend la main aux étudiants

CAUDÉРАН

L'Unis vient de signer
une charte solidaire
avec l'IUT Bordeaux
Montesquieu

Catherine Coutellier, présidente de l'Union des syndicats de l'immobilier Aquitaine (Unis), a signé la semaine dernière, à la Villa Primrose, la charte solidaire avec Pierre Maunoury, directeur de l'IUT Bordeaux Montesquieu et Stéphane Allemand, proviseur du lycée Fernand-Daguin, à Mérignac, pour favoriser et accompagner les jeunes étudiants qui se destinent aux carrières de l'immobilier. Grâce au réseau de l'Union des syndicats de l'immobilier, les élèves bénéficient de la mise à disposition et de l'accès de toute la documentation professionnelle. Elle s'engage aussi à faciliter l'accueil des élèves dans le cadre de stages pratiques. Un premier pas vers une future embauche dans le réseau des agences immobilières. Pour Catherine Coutellier, il s'agit de travailler en bonne intelligence, c'est un engagement envers les jeunes afin qu'ils trouvent une place dans un emploi futur.

Laure Huet



**Stéphane Allemand,
Catherine Coutellier
et Pierre Maunoury.** PHOTOL.H.